



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 75968

Texte de la question

M. Christophe Guilloteau appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur la prise en charge des personnes dépendantes. La population étant de plus en plus vieillissante, la question de la dépendance est aujourd'hui primordiale. Le coût des maisons de retraite étant en moyenne de 2 200 euros par mois, certaines personnes ne peuvent y accéder. Ainsi, il lui demande quelles sont les mesures prévues pour améliorer l'accès aux établissements.

Données clés

Auteur : [M. Christophe Guilloteau](#)

Circonscription : Rhône (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75968

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Aînés

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 avril 2010, page 3792

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)